

## 住職の写真日記より【5月】 ※ホームページではカラーで見られます

桜が終わっても気温が上がってこない寒い5月でした。市議選多くの候補者で街は賑やかでしたね。降誕会、お花見会、婦人会報恩講、映画上映会と大きな行事が終わり、近隣のお寺では報恩講が始まります。6月は門信徒会費の納入月、よろしくお願いします。



7日 長女・菜々子帰省

GWに帰省したのは初めてかも。でもほとんど家にいなかったような気がします。

8日 お花見会でした

今年も賑やかに楽しく行わされました。布教使さんも参加してくれました。



10日 春季大会一回戦で敗退

坊守と一緒に応援に。純正、試合は作ったんですが、打線の援護なく敗退。残念！ 次は夏



「三つ星」道内3軒

ミシュランガイドで掲載された元法務員の宮川秀朗君のお兄さんの寿司店がミシュランガイド三つ星（飲食店の格付ランクガイド）で掲載。これはすごい！



21日 34年ぶりに開門

西本願寺の唐門が開門。私は今年は、薬膳インストラクターが大学在学中以来だそうで、一の児玉雅美先生による薬膳す。全然知らなかっただすの講義も行われました。

24日 婦人会報恩講にて

80名が来場。すばらしい映画でした。終了後のバザーでは、手作りコロッケ200個が、5分で完売したのにはビックリ。

## 坊守の独り言

みなさんのお宅にもセールスがくるでしょう。  
お寺にもいろんなセールスが来ます。

先日は「お寺の価値を調べますよ、檀家離れが進んで無関心で檀家がお寺を守ってくれない時代です。代わりに私たちの会社がお寺を守ります」と言われました。

痛いところをつかれました。「確かに月参りもお寺参りも減少しています」とは言いませんでした。

でも、お寺に無関心じゃない檀家さん、地域の方もたくさんいます。「お寺に来るのは心の貯金」「千正寺があってよかった」と涙が出そうなお言葉で励まされることも多くあります。先日は札幌別院で仏教婦人会研修会があり「千正寺さんの婦人会は楽しそうですね。」と声をかけてもらいました。セールスさん、千正寺はまだ頑張りますよ。